
Guten Morgen,   

Ich würde gestern information , das aus Naturschutzgründen ein Paddel - Verbot auf der Lassing im 
Salza Tal angedacht ist. Ich bin verwundert, enttäuscht und besorgt über diese Entwicklung.  

Die Lassing ist ein Fluss, der nur selten im Jahr befahrbar ist, da er meist zu wenig Wasser führt.  

Kajakwandern auf einem Fluss, der nicht kommerziell genutzt werden kann, wird der Natur nie einen 
Schaden zuführen.  

Ich kann ja auch in Nationalparks und Naturparks alle Wanderwege benützen. Warum werden 
Menschen, die die Natur lieben, und sich im Kajak bewegen ausgeschlossen? Wo ist der 
Unterschied?  

Ich bin sehr enttäuscht von diesem angedachten Weg.  

Hoffe es gibt Einsicht Ihrerseits.  

Mit freundlichen Grüßen  

 

Hans Niederwimmer  

 


